



# 塔野小学校だより

4つの  
だいじ

1 あいさつはだいじ 2 ともだちはだいじ  
3 そうじはだいじ 4 チャレンジはだいじ

令和7年10月20日発行  
北九州市立塔野小学校  
文責 校長 安西 大輔

朝夕は涼しくなりましたが、保護者の皆様いかがお過ごしでしょうか。2学期制の後期がはじまりました。後期前半は冬休み前まで、後半は3月の修了式までです。

先月は、自然教室や修学旅行の大きな行事がありましたので、紹介します。

## 自然教室(5年)



9月10日(水)、11日(木)に玄海青年の家で5年生による自然教室がありました。前期後半に入つてから着々と準備を進めてきた5年生。2日間仲間とともに充実した時間を過ごすことができました。

【1日目】カヌー体験では、初体験の児童がほとんどでしたが、所員の方のご指導の下、安全に楽しく活動することができました。前進、後進、ブレーキの技能を身に付けて、友達のカヌーをよけながら上手に進む姿が印象的でした。



キャンドルの集いで、迎え火・送り火の集いやリエーションを楽しみました。特に、各クラスからの出し物でダンスを踊ったり、歌を歌ったりして楽しく活動している姿が印象的でした。



【2日目】ソフトバレーボールのクラスマッチでは、クラス対抗で盛り上がりました。勝ち負けよりもチームワークを大切にして、声をかけ合つたり練習どおりの連係プレーをしたりしているチームを見て、成長を感じました。

翌週の楽しい学校チャンネル(給食時の放送)では、5年生の楽しい自然教室を全校児童に紹介しました。きっと来年度行く予定の4年生は楽しみに感じたはずです。5年生のみなさんには楽しい思い出をもって感謝しています。

5年生と6年生のみなさん、楽しい思い出をありがとうございました。宿泊行事で学んだことを今後の生活に活かしてください。

## 修学旅行(6年)

9月30日(火)、10月1日(水)に6年生による修学旅行がありました。二日とも全員参加で晴天にも恵まれ、仲間とともに充実した時間を過ごすことができました。

【1日目】大刀洗平和記念館では、陸軍大刀洗飛行場の歴史を通して、戦争と平和について考えを深めました。また、全校児童で心を込めてつくった千羽鶴を奉納しました。館内で戦闘機が展示されており、6年生がその大きさに驚いていたのが印象的でした。



大分マリーンパレス水族館「うみたまご」では、班別行動でたくさんの海の動物を観賞しました。特にパフォーマンスステージでセイウチなどのショーを楽しんでいました。



【2日目】城島高原パークでは、班別行動でたくさんのアトラクションを体験して楽しい思い出をつくることができました。人気のアトラクションは「ジュピター」でした。楽しい学校チャンネル(給食時の放送)では、テーマパークでの思い出をメッセージカードに書いている子どもが多かったです。



大分県立歴史博物館では、熊野摩崖仏(くまのまがいぶつ)の複製を背景に、プロジェクションマッピングで大分の歴史について学習しました。様々な模型や奉納物が展示されていて、歴史に興味がある子どもは意欲的に見学していました。



翌週の全校放送で6年生の生の声を届けることができ、修学旅行の楽しさを全校で共有することができました。とても楽しい修学旅行でした。